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令和６年度 第３回運営推進会議議事録 

 

 

事業所名 グループホーム 千代の郷 

担 当 者 佐々木 英子 電話番号 017-737-0810 

 

１．開催日時 令和 6年  8月 21日（水）  10時  30分 ～  11時  00 分 

２．開催場所 千代の郷 ミーティングルーム 今年度開催回数（ 3回目） 

 

３．出 席 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

出欠 
 

構成員の属性 

○ 
 

（市役所介護保険課事業者チーム） 

○ （東部地域包括支援センター） 

         ） ○ （オンブズマン    ） 

× （オンブズマン    ） 

○ （町会長       ） 

× （入居者・家族    ） 

 （          ） 

 （          ） 

 

 事業所側 

 

 

高齢事業責任者    

所長         

管理者        

 

 

４．活動状況の報告 

＜入居者状況報告＞ 

・8/21時点、利用人数 9名（男性 1名、女性 8名） 

 要介護 1…2名、要介護 2…1名、要介護 3…3名、要介護 4…3名 

 平均介護度 2.78 平均年齢 90.67 最低 89歳 最高 95歳 

・入退去なし。 

＜行事＞スライドや動画にて説明 

・運動会…法人大運動会へ参加し保育園児の踊りや競技を見て喜ばれていまし

た。玉入れ競技へ参加し勝利して笑顔見られていました。 

・夏祭り…幸陽と合同の夏祭りを開催。焼きそばやトウモロコシ等夏らしい食

事で季節を感じていただき、スイカ割りや職員のハワイアンの踊りを見て喜

ばれていました。 

・ねぶた囃子慰問…特養夏祭りのアトラクションと慰問を鑑賞。団扇を振りて

踊りしながら、ねぶた囃子や手作りねぶたを楽しまれていました。 

・誕生会…7月 1名、8月 1名の誕生会を開催。職員の手作りケーキを提供。皆

さん「おいしいよ」と話し喜ばれ、お誕生日の歌を皆で歌い、お祝いしまし

た。 

・日常…育てた枝豆・ピーマン・ゴーヤを収穫・調理し召し上がっていただき
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ました。また暑い日には、かき氷を行っています。 

＜研修等＞ 

・7/9安全管理委員会、高齢者虐待防止委員会を開催。高齢者虐待防止に関する

研修を行っています。8/13 安全管理委員会、感染症対策委員会を開催。BCP

対自然災害に関する訓練（机上にて読み合わせ、行動や必要物品の確認）を

行っています。 

＜その他＞ 

・8/6（火）～8/11（日）明の星短期大学生 1名実習受入れしています。 

・8/20（火）・8/21（水）県社協福祉施設職場体験事業より職場体験希望の方 1

名受入れています。 

５．活動状況の評価 
・年齢を見ると皆さん高齢ですが、元気でなによりです。余談ですが、かき氷

のシロップは味が全て同じだそうです。（町会長） 

６．主な議題 

＜アクシデントについて＞ 

・アクシデント 2件。 

 A氏 

 8/18（日）21:40居室より物音がした為、訪室。ベッド脇で仰向けになってい

る氏を発見。どのようにして転倒したか不明だが、転倒時左手をついた様子

で、左手首と左大腿部痛の訴えあり。翌日、整形外科クリニック受診しレン

トゲン撮影し異常なし。6/19 より精神安定剤服用されており、睡眠確認の為

センサー使用していたが、居室内を動いている際はセンサーが鳴りっぱなし

になってしまうため外していた。 

 B氏 

 8/19（月）16:45リビングにて他利用者の声がして確認すると左側臥位で倒れ

ている氏を発見。リビングのカメラで確認。後ろにふらつき踏ん張ろうとし

ていたが、支えきれずに左側に倒れていた。身体確認行い左肘に 1.5×1.5㎝

の紫斑ある他、異常見られず。痛みの訴えもなく、いつも通り歩行されてい

る。両下肢浮腫あり、利尿剤処方され観察中であった。 

・2件とも普段は独歩にて歩行されており、夜間も居室内やホーム内を徘徊され

ている方であった。高齢でもあり歩行機能低下が徐々に進行していると思わ

れます。常時の見守りは困難ですが、独歩の方でも今後転倒の可能性がある

ことに留意していきます。 

７．要望、助言等 

・カメラは何台あり、死角はありますか？死角がある場所は職員も把握してい

た方が良いと思います。転倒は発生原因がわからないと対策も難しいと思い

ます。（東部包括支援センター） 

・アクシデントのお話がありましたが、市への事故報告で多いのは「誤薬」で

す。飲み忘れや飲み込んだ後の吐き出し等があります。また、複数名で確認

しているのに、一人で二つ持つことで間違うこともありますので、必ず一人

分ずつ服薬行ってください。コロナが 5 類となり外出や面会が増えていると

思いますが、久しぶりに会うご家族から職員の声が大きい・言葉遣いが粗い・

暴言が聞かれる等の苦情が聞かれています。テレビで身体的虐待だけではな

いことが認知されてきていることも要因としてあると思います。内容を確認

すると津軽弁が理解されていないことがほとんどですが、県外のご家族等の
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誤解を招かないよう配慮して下さい。（市役所介護保険課事業者チーム） 

・7.8月矢田の町内で猿の被害は出ていませんが、リンゴ畑で空砲の音が出てい

たので猿はいるかもしれません。（町会長） 

８．意見等へ 

の対応等 

・カメラは、ホーム内に 3 台、ホーム外に 2 台設置しています。死角があるの

で、職員で確認行っていきます。 

・服薬マニュアルを作成していますが、一人で服薬行う場合もあるので再度確

認行っていきます。現時点で苦情はありませんが、お盆やお正月には遠方の

ご家族の面会もある為、そのような苦情があることを職員で留意していきま

す。 

・猿は見かけていませんが、いつ出没するのかわからないので注意します。 

９．その他特記事項 
・次回の開催は、令和 6年 10月予定です 

 

 

 


